



VINCENT ROSATI

De vrais pros!

# Quand les membres de la GPG jouent au foot

La première édition du tournoi de football organisée pour ses membres par la Chambre syndicale des entrepreneurs de gypserie, peinture et décoration du canton de Genève (GPG) a remporté un grand succès. Le 24 juin dernier, les équipes se sont affrontées dans la bonne humeur, à Veyrier/GE.

Tout était parfait! Le soleil, la convivialité, le spectacle, l'esprit sportif, les spectateurs, les *food-trucks* et les

délicieuses glaces. «C'était vraiment une super journée, les gens étaient heureux. On refera le tournoi l'année prochaine»,

s'enthousiasme Gianluca Caragnano, président de la GPG, à l'origine de l'événement. Nous avons eu entre 60 et 70 spectateurs

**B**  
Bertoc  
immo

Votre moment clé

Immobilier résidentiel et commercial à Genève

Bertoc Immo SA  
28 rue de la Filature  
1227 Carouge

+41 (0)76 406 30 90  
hello@bertoc-immo.ch  
www.bertoc-immo.ch 



Villa individuelle à Corsier-Port (BI-2301)



Les équipes se sont affrontées dans la bonne humeur.

pendant la journée, familles, amis et chefs d'entreprise confondus. Nous avons même eu la visite de Philippe Fleury, le nouveau directeur général de la Fédération des entreprises romandes Genève!».

Le tournoi est né de l'envie de la GPG d'offrir à ses membres un moment de détente et de rencontre par le biais d'une manifestation sportive. «Le foot s'est imposé naturellement, car c'est un sport fédérateur, auquel quasiment tout le monde joue ou a joué».

Les membres du Comité ont donc décroché leur téléphone plusieurs dizaines de fois afin de joindre les dirigeants de chacune des 110 entreprises - petites et

grandes - membres de la GPG. «L'accueil a tout de suite été positif, mais c'était tout de même un travail de longue haleine».

Mais le principal défi fut de trouver un terrain de football. «Beaucoup d'entre eux n'étaient pas disponibles, en raison du calendrier des championnats». Finalement, le tournoi s'est déroulé au Centre sportif du Grand-Donzel, à Veyrier.

Chaque entreprise participante a constitué son équipe avec son capitaine et s'est occupée des maillots des joueurs. Mais afin de ne pas exclure les petites PME, qui n'ont parfois qu'un ou deux collaborateurs, des équipes mixtes ont également été formées. Au total: 175 joueurs,

18 équipes, de 6 à 12 joueurs. «Quel que soit son niveau, tout le monde pouvait jouer, précise Gianluca Caragnano. Nous avons aussi décidé de ne pas faire payer de frais d'inscription; les participants n'avaient à leur charge que le repas et les boissons».

Quant au tirage au sort des équipes, il a eu lieu en public lors de l'Assemblée générale de la GPG, qui s'est tenue en mai.

### Des finales acharnées

La journée du tournoi a débuté tôt avec une réunion à 7h45 accompagnée de cafés, croissants et pains au chocolat. Les joueurs ont reçu une gourde avec le logo de la GPG Cup et un kit d'échauffement de la part du Groupe Mutuel, sponsor de l'événement, avant de s'élancer à 8h15 pour les premiers matches, chacun d'une durée de 15 minutes. A l'heure du déjeuner, joueurs et spectateurs ont fait honneur aux *food-trucks* présents, qui proposaient des plats thaïs et des hamburgers. Pour sa part, le stand de glaces à l'italienne PUROgelato a été littéralement pris d'assaut par les petits et les grands.

L'après-midi était consacrée aux finales des deux ligue: la *Champions League*, qui réunissait les premiers et deuxièmes de chacun des quatre *pools*, et l'*Europa League*, avec les troisièmes et quatrièmes.

Après des matches acharnés - «mais toujours bon enfant» -, les victoires de la *Champions League* et de l'*Europa League* sont respectivement revenues aux entreprises Belloni SA et Altun Sàrl. La remise des prix a été suivie d'un apéritif.

Et Gianluca Caragnano de conclure en remerciant pour leur aide le comité de la GPG, Sonia et Olivier de la FER, le Groupe Mutuel, l'Auberge du Grand-Donzel et la commune de Veyrier, tout en précisant que ce premier tournoi allait devenir une tradition annuelle. ■

VIRGINIA AUBERT



# Durlermann SA

Installations thermiques & Energie renouvelable

- ▶ Installation ▶ Rénovation
- ▶ Entretien ▶ Dépannage 24/24

- 36, rue de Peillonex  
1225 Chêne-Bourg
- T: 022 348 18 03
- F: 022 348 69 81
- E: info@durlermann.ch
- www.durlermann.ch



Energie renouvelable | Pompe à chaleur | Energie solaire

...pour la protection de l'environnement